

Casablanca Design

Feiert 25-jähriges Firmenjubiläum

Dienstag, 10.04.2018

Im Jahr 1993 gegründet, hat sich Casablanca Design zu einem weltweit tätigen mittelständischen Unternehmen entwickelt und ist heute einer der führenden Import-Großhändler in den Bereichen Design-Wohnaccessoires und moderner Dekoartikel. In diesem Jahr feiert Casablanca, ein Unternehmen der Gilde-Gruppe, am Firmensitz in Bocholt sein 25-jähriges Firmenjubiläum.

„Casablanca bietet exklusive Wohnaccessoires und Geschenkartikel in guter Qualität zu erschwinglichen Preisen. Hierbei das Ohr am Puls der Zeit zu haben, neue Trends zu erkennen und auf Veränderungen im Handel zu reagieren, trägt wesentlich zum Erfolg bei“, erklärt Geschäftsführer Heinz W. Saller das Erfolgsrezept des Unternehmens.

Ein Hochregallager mit über 10.000 Palettenplätzen sowie computergesteuerter Kommissionier- und Versandlogistik ermöglicht eine hohe Warenverfügbarkeit und schnelle Auslieferquote. Mit einem Exportanteil von rund 30 Prozent hat sich das Unternehmen auch international gut aufgestellt.

Im Jubiläumsjahr lädt Casablanca seine Kunden an drei Terminen zu Jubiläums-Aktionswochen in seinen Ausstellungsraum nach Bocholt ein. Zudem bietet Casablanca monatlich 25 Jubiläumsartikel zu Sonderpreisen.

Feiert 25-jähriges Firmenjubiläum